

# Kürbisprojekt

Unser traditionelles Kürbisfest im Wald konnte wegen Coronamassnahmen nicht durchgeführt werden.

Trotzdem stand das Thema „Kürbis“ in unserer Schule während drei Tagen auf dem Programm



Es wurde gemeinsam gesungen, Kürbisse und Räben getragen, gewogen, gezeichnet, ausgehöhlt und geschnitzt,



Kürbisgesichter theatralisch nachgeahmt,  
Kürbisgeschichten erzählt,  
Kürbis zu feiner Suppe verarbeitet und natürlich gegessen.



Am Ende der Projektstage durfte jede Schülerin und jeder Schüler den selbstgeschnitzten Kürbis, die selbstgeschnitzte Räbe mit nach Hause nehmen.



